

## Anlage: Fotos Freifläche Oststadtschule

### Foto 1 – Straßenansicht

Wie auf dem Bild unschwer zu erkennen ist, befindet sich die Straßenseite bzw. die straßenseitige Grünfläche in einem ordentlichen Zustand. Zum Schutz dieser NICHTÖFFENTLICHEN (!) Grünfläche wurde das Schulgrundstück komplett eingezäunt. Anmerkung: diese Maßnahme war unter anderem nötig, da die Fläche durch viele Hundebesitzer zuvor ständig als Hundetoilette missbraucht wurde. Eine öffentliche Grünfläche ist vor dem Schulgebäude nicht vorhanden.



## Bild 2 – Seitenansicht Schule bzw. Anbau, straßenseitig

An dieser Stelle befanden sich zwei Kugelakazien (waren diese beiden Bäume Inhalt der Anfrage?), welche auf Grund des für die Bäume ungünstigen Standortes gefällt wurden (letzteres war bereits am unsymmetrischen und lückenhaften Wuchs deutlich zu erkennen). Folglich erfolgten an dieser Stelle auch keine Neuanpflanzungen, sondern hofseitig (siehe Bilder 4 bis 6). Auch befinden sich auf der straßenseitigen Fläche bereits 4 Großbäume. Hinsichtlich der Kahlstellen im Rasen ist festzustellen, dass es in der Natur der Sache liegt, dass dieser in Rand- und Eckbereichen immer niedergetrampelt wird, unter Bäumen zu wenig Licht und Wasser bekommt und im Winter sowieso schlecht wächst.



Bild 3 – Seitenansicht Schule bzw. Anbau, straßenseitig  
Unschwer zu erkennen ist der neugepflanzte Baum (Winterlinde) im Vordergrund



Bilder 4 und 5 - Bäume Grünfläche hinter Anbau

In diesem Bereich wurden insgesamt sieben Bäume neu gepflanzt – davon 6 Obstbäume



Bild 6 – Bäume Schulhof

In diesem Bereich wurden zwei neue Laubbäume gepflanzt

